



# Erreur diagnostic médical ayant entraîné un suicide

Par **panda38**, le **30/11/2016** à **18:15**

Mon conjoint s'est suicidé les mois précédents il a eu plusieurs arrêts de travail 7 en 5 mois son médecin n'a pas fait un bon diagnostic il était au final en dépression et on ne lui a prescrit aucun antidépresseurs il a même été deux fois aux urgences et idem retour à la maison sans prescription il a vu juste une infirmière psychologue elle lui a dit au monsieur vous n'êtes pas en dépression vous êtes juste anxieux puis je porterai plainte pour erreur médicale contre son médecin traitant et l'hôpital

Par **Visiteur**, le **30/11/2016** à **19:18**

Bsr,  
Vous pouvez si telle est votre volonté.